



# IDENTIDAD CHICHIMECA

## EN LA CERÁMICA DEL CENTRO DE MÉXICO

El Proyecto Arqueosemiótico Identidad Chichimeca en la Cerámica del Centro de México, en términos generales, consiste en el análisis de la elaboración de diversos objetos mediante las exploraciones realizadas, entre 2004 y 2008, en el Huizachtépetl (Cerro de la Estrella), en Iztapalapa, Distrito Federal.

Para nuestro invitado, el arqueólogo Jesús E. Sánchez, investigador titular "C" adscrito a la Dirección de Estudios Arqueológicos del INAH, la mayor cantidad de esa cerámica, en sus distintas variedades que se produjeron durante el Clásico y el Epiclásico, parece mantener fuerte correspondencia con regiones como el Bajío, Occidente y Meseta Central.

Bajo su perspectiva analítica se intentará establecer en esta emisión radiofónica la paternidad de ese arte a partir de cuestionamientos concretos como cuáles son las características específicas de un sitio con respecto a otras zonas del país, y cuáles son los rasgos específicos para distinguir a los productores.

Estas y otras interrogantes le plantearemos a Jesús E. Sánchez, quien en 2007 formó parte de la Primera Misión Arqueológica Mexicana en Luxor, Egipto, explorando la Tumba de Puy-em-ra. Nuestro invitado, además, ha impartido diversas cátedras en las licenciaturas de Arqueología, Etnología y Antropología Física en la Escuela Nacional de Antropología e historia (ENAH), desde 1986 a la fecha.

**Acompáñenos este jueves 13 de agosto en otro programa de la serie "Somos nuestra memoria", a transmitirse a las 11:30 horas a través de [www.inah.gob.mx](http://www.inah.gob.mx).**